



夢の星新聞 《3年生》

2025年5月7日（水）

発行 宇佐キャンパス

5月号 編集人：藤井・矢野

5月号

新1年生14名、転入生1名が入学しました（^▽^）/



4月13日（日）第6回入学・入校式が挙行されました。今年の新1年生は男子8名、女子6名、合計14名、2年生への転入学が1名（男子）ですので、これにより、3年生9名、2年生26名となり、通信制の高校として、総勢49名（男子25名・女子24名）の所帯となりました！昨年の晟也や悠来のように、今後も他の高校から何名か転入学してくることも想定されるので、恐らく、今年度中に50名を超えてくると思われます。仲間が増えるということは嬉しいことですが、人数が多くなることによって、これまでできていたことが、できなくなることも出てくるかと思えます。ですが、これまでの当校らしさは、できるだけ残していきたいと考えています。そのためには、全体をリードしてってくれる3年生の皆さんの協力が不可欠です！是非、我々教職員に力を貸してください。よろしくお願いします！一緒に、この学校を、自他ともに自慢できる学校にしていきたいと思います！

『時間をしっかり守って「今」を楽しもう！』

今年の学年テーマは、『時間をしっかり守って「今」を楽しもう！』に決まりました。昨年までの反省を活かして、レポート提出もそうですし、スクーリングや、各イベントの開始時間等をしっかり把握して、早め早めに行動するような「クセ付け」をして下さい。この習慣がついていると、社会に出た時にかなり役に立ちます！そういった時間厳守の意識を持ったうえで、最後の高校生活を、精一杯楽しんでください！そして、「受動的に楽しむ」のはもちろんですが、できれば「能動的に楽しむ」ということをやってほしいと思います。自分が楽しいと思えそうなこともそうですが、やった方が良くと思えることに一所懸命取り組んでみると、より充実した「楽しい」になると思います。チャレンジ精神をもって、できないことができるようになる楽しさも知ってほしいです！

～学年リーダーからひとこと！～



【 学年長 晟也 】

メリハリを付けよう！



【 副学年長 恵 】

悔いなく 全力で



【 副学年長 謙心 】

最高の1年間を!!

担任から、ひとこと

準備が8割

4月26日に開催された第79回大分県陸上競技選手権の1500Mに出場しました！2023年9月以来の試合だったので、久しぶりのレースにワクワクドキドキ！結果は4'21"90で予選落ち...

2週間前に体調を崩して、思うように準備ができなかったので、改めて「準備すること」の大切さを痛感しました。



みんなはいよいよ進学・就職について考える時期になってます。早いことに越したことはないの

で準備することの大切さを痛感しました。

みんなはいよいよ進学・就職について考える時期になってます。

早いことに越したことはないの

副担任から、ひとこと

GWは楽しめましたか？じーじは充実しました！

今年のGWは、4/26(土)から、福岡→琵琶湖→富山→立山→富山→日光→横浜→富士山→横浜→大阪→神戸→福岡と、娘、息子たちのところを拠点にしながら、観光を楽しむ車旅をしました！富山と横浜では、孫との充実した時間を過ごすこと



ができました！富山にいる孫は「理玖（りく）」くん 横浜にいる孫は「湊都（みなと）」くんと言います。これから、度々登場すると